

児童のみなさんへ

## みんなが安心して生活できるようにするために

マスクをつけている人も つけていない人も

新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、マスクの着用については、一人一人が自分で考えて判断することになりました。

ただ、マスクをつける、つけないことでいじめなどがおき、だれかがつらい思いをすることがあってはいけませんね。

みんなが安心して生活できるようにするために、自分の気持ちも 他の人の気持ちも 大切にして、お互いの選択を尊重してほしいと思います。

知っておいてね

### いろいろな理由で マスクをはずせない人もいます

- 家族に重症化リスクの高い人がいる
- 疲れたり、調子が悪かったりしてコロナに感染しやすくなっているなど

### マスクをつけている人も つけていない人も

### 安心してすごせる学校を みんなでつくっていきましょう

もし、なやみや不安が大きくなった時は、先生や家族の人などに相談しましょう。また、電話で相談できるところもあります。

子どもの人権 110番

0120-007-110

チャイルドライン岡山 (NPO法人)

0120-99-7777

24時間子供SOSダイヤル

0120-0-78310

保護者の皆様へ

日ごろからご家庭において、新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでください、感謝申し上げます。さて、4月1日以降の学校教育活動の実施に当たっては、マスクの着用を求めないことを基本とし、児童生徒や保護者等の主体的な判断が尊重されます。

ご家庭においてもお子様の気持ちに寄り添っていただくとともに、マスク着用の有無による差別・偏見等が起こらないよう、改めて自他を大切にする言動について考え、話し合う機会等を設けてくださいますようお願ひいたします。